

## LA COMUNIDAD EUROPEA PONE DE MODA EL OLIVAR

La calidad del aceite de la provincia de Ciudad Real es muy buena pero este año se le añade una óptima campaña que ha permitido elaborar unas 18.000 toneladas de aceite. La mayor parte de la producción irá a parar a manos de italianos y otros compradores nacionales. Las cooperativas y almazaras privadas aún no han dado el paso decisivo para el envase y la comercialización.

# La aceituna, estrella del campo ciudarrealeno

**N**o todo en el campo es negro. La campaña de la aceituna de esta temporada ha permitido que los oliveros de la provincia de Ciudad Real estén de enhorabuena, porque si bien al principio la aceituna era de bajo rendimiento se ha logrado finalmente una de las mejores cosechas de los últimos años.

Además, el hecho de que en el territorio nacional ha habido una producción inferior a la de años pasados sumado a que las cosechas de Italia y Grecia (los mayores exportadores de aceite de oliva) hayan sido malas ha permitido que los oliveros y las cooperativas de aceites estén obteniendo muy buenos precios, entre 380 y más de 400 pesetas por kilo de aceite.

Según los datos facilitados por el secretario general de ASAJA en la provincia, **Florencio Rodríguez**, en esta campaña se han recogido en Ciudad Real sesenta y cinco millones de kilos de aceitunas y se han producido en las almazaras unas 18.000 toneladas de aceite.

Las pautas que marca la actual legislación comunitaria para la política agrícola favorecen a los oliveros. Para **Florencio Rodríguez** "va a haber un resurgimiento del sector oleícola en esta provincia como consecuencia de la viabilidad de las



M. A. SANCHEZ

Esta campaña se han recogido 65 millones de kilos de aceitunas.

*explotaciones, con las ayudas que se destinan a la producción y al consumo. La aceituna va a ser uno de los productos con más futuro y con mayor rentabilidad en los próximos años".*

En la actualidad se dedican al olivar unas 100.000 hectáreas en la provincia, que explotan unas 15.000 familias oliveras (al menos ese es el número de las solicitudes presentadas para ayudas a la producción, según datos de Asaja). Las comarcas más ricas en olivar son las de Montes Norte y Campo de Calatrava, con más de 22.000 hectáreas cada una de ellas y Campo de Montiel, con unas 20.000 hectáreas. La comarca

de la Mancha cuenta con unas 16.000 hectáreas dedicadas a olivos. En la comarca de Pastos se destinan a este cultivo más de once mil hectáreas y en Montes Sur ceca de 4.000 hectáreas.

Malagón es el término municipal con más olivos, unas 7.000 hectáreas. Entre la cooperativa de aceites y la empresa **Aceites Malagón** controlan la compra de la aceituna y la molienda de la comarca. La cooperativa de Malagón es una de las más modernas.

La almazara privada, propiedad de tres socios, ha comprado esta campaña unos tres millones de kilos de aceituna y ha elaborado seiscientos mil kilos

**El sector oleícola resurge gracias al apoyo de la CE que incentiva las rentas del olivar**

**Unas 18.000 toneladas de aceite se producirán este año en Ciudad Real. Una de las mejores cosechas de los últimos años**